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東區區議會文件第 91/18 號 

東區區議會轄下

地區設施管理委員會

第六次會議紀要

上述會議已於 2018 年 11 月 13 日舉行，討論的主要事項摘錄如下： 

I. 康樂及文化事務署在東區舉辦的地區免費文娛節目及其他文化藝術活動

的情況匯報

(地區設施管理委員會文件第 51/18 號) 

委員會備悉題述文件，並通過文件內的兩項合辦申請。

II. 康樂及文化事務署東區公共圖書館舉辦的推廣活動暨使用概況匯報

(地區設施管理委員會文件第 52/18 號)

委員會備悉題述文件。

III. 康樂及文化事務署在東區社區內舉辦的康樂體育活動及設施管理的匯報

(地區設施管理委員會文件第 53/18 號)

委員會備悉題述文件。

IV. 關注東區康文署轄下公園飲水機水質含細菌量多

要求康文署加強措施監管

(地區設施管理委員會文件第 54/18 號)

V. 關注政府場地飲水機的水質及供水設備潔淨問題 
要求當局從速全面檢查及作出改善

(地區設施管理委員會文件第 55/18 號) 

多位委員關注康文署轄下場地的飲水機的水質及飲水機出水口滋生細菌

的原因，並建議部門考慮安排進行水質檢測及公佈有關檢測結果，以釋除公

眾的疑慮及重建市民對部門設置的飲水機的信心。委員亦建議檢討現行檢查

及清潔飲水機的程序、加強監管負責清潔飲水機的承辦商，以及避免市民濫
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用飲水機作其他用途。此外，有委員對「噴泉式」飲水機的衞生情況存疑，

認為應將之淘汰。 
 
經討論後，委員會同意將議題列入跟進事項。 

 
 
VI. 強烈譴責部門漠視意見及浪費公帑，要求鰂魚涌海濱花園長廊木棧道全面改

為鋪設更加堅固耐用的環保膠木 
 (地區設施管理委員會文件第 56/18 號) 
 

委員普遍認為題述設施損耗嚴重是由於長年累月不少人在該處緩跑及木

地板冷縮熱脹的情況所致，而非全然受颱風「天鴿」和「山竹」吹襲所造成，

並重申現時的地板材料及金屬支撐系統未能配合緩步跑運動的需要，也不適

合海濱潮濕的環境。委員建議部門使用環保膠木代替現時的天然木條或物色

其他耐用、防熱及防止鹽分侵食的物料。同時，有委員建議填平地面再鋪設

木地板。另外，有委員詢問部門是否有其他緩解現時設施損毀的措施、自 2012
年底開放至今維修所涉及的款額、設施的保養年期，以及全面鋪設環保膠木

的費用。 
 

經討論後，委員會同意將議題列入跟進事項。 
 
 
VII. 要求當局全面更新鰂魚涌公園緩跑徑單車徑設施及更換兒童場區軟膠地墊，

從速制定工程方案並交代時間表 
 (地區設施管理委員會文件第 57/18 號) 
 

有委員反映部門轄下兒童遊樂場地的方塊地蓆不耐用，且容易藏污納

垢、不易清理，使用者容易因方塊地蓆凹凸不平而絆倒。另有部分委員詢問

方塊地蓆及無縫地蓆對比的資料。另外，有委員反映題述單車徑的設計容易

造成積水及淤塞的情況，希望部門在擬備翻新工程的方案時與相關委員聯

絡，以便適時諮詢使用者及確保設施切合使用者的需要。 
 

經討論後，委員會請部門備悉及研究委員的意見，並同意將議題列入跟

進事項。 

 
 
VIII. 改善基利路休憩處花床，擴闊休憩處入口 
  (地區設施管理委員會文件第 58/18 號) 
 

委員希望部門稍後提供工程的設計及時間表。經討論後，委員會同意將

議題列入跟進事項。 
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IX. 地區工程及設施管理工作小組第四次會議紀要 
 (地區設施管理委員會文件第 59/18 號) 

 
委員會備悉上述會議紀要，並通過向東區區議會推薦由「地區小型工程

計劃」撥款 1,200,000 元推行文件第 3 段的兩項工程及 2 6 0 , 00 0元進

行「銅鑼灣社區中心天台綠化及保養工程」。  

 
（會後備註： 東區區議會已於 2018 年 11 月 26 日以文件傳閱方式通過上述撥

款申請。） 
 
 
X. 2018-19 年度東區地區小型工程項目的進度及財政報告 
 (地區設施管理委員會文件第 60/18 號) 
 

委員會備悉題述進度及財政報告。  
 
 
 

 
東區區議會秘書處 
2018 年 12 月 
 

 


